

Deux Cubains sont en tête de l'Ouvert d'échecs d'Alajuela au Costa Rica



Les Cubains Orlen Ruiz et Isam Ortiz sont premier et second respectivement à l'Ouvert d'échecs d'Alajuela, au Costa Rica, après cinq des 9 rondes prévues.

Avec 4,5 points ils se situent dans cet ordre suivant le départage.

Orlen Ruiz a battu la Costaricaine, Hazle María Morera. Isam Ortiz, lui a vu sa partie se terminer par la nulle avec le Moldave Vladimir Georgiev, un autre qui totalise aussi 4,5

Le Colombien Sergio Barrientos, est troisième. Le Cubain Yuniesky Quesada, avec 4 points est descendu à la 16^e place après avoir fait match nul avec Orlen Ruiz et Sergio Barrientos.

Après une paire de défaites la Cubaine Yuleikis Fleitesa récupéré le pas avec trois victoires d'affilée et est 55^e.

Le tournoi réunit plus de 190 joueurs et pour Isam et Yuniesky il fait partie de la préparation en vue de la Coupe du Monde par équipes de la fin avril.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/51062-deux-cubains-sont-en-tete-de-louvert-dehecs-dalajuela-au-costa-rica>



Radio Habana Cuba